

Carlos vende

ático céntrico

a estrenar

Edición en galego

EDICIÓN IMPRESA: [Diario en PDF](#) | [Hemeroteca](#)**La Voz de Galicia**.es

buscar

Periódico Web PORTADA GALICIA DEPORTES SOCIEDAD DINERO ESPAÑA MUNDO OPINIÓN PARTICIPA BLOGS OCIO SERVICIOS CLASIFICADOS CANALES ED. IMPRESA
A Coruña A Mariña Arousa Barbanza Carballo Deza Ferrol Lemos Lugo Ourense Pontevedra Santiago Vigo Emigración

A la búsqueda del ADN que pruebe que Colón y Madrugá son la misma persona

Philippot pide que se analice la saliva de los Soutomaioir para establecer la relación que avale su conocida tesis

Ch. Lago / A. González | 11/9/2008

Valoración ()

La Comisión Gestora Pro-Colón Gallego promueve una campaña de recogida de firmas para pedir la comparación del ADN de los descendientes de la familia Soutomaioir y los restos del almirante Cristóbal Colón, exhumados en Catedral de Sevilla por un equipo de la [Universidad de Granada](#), y de su hermano Diego y su hijo. El objetivo es el de establecer una relación que venga a respaldar definitivamente la tesis del origen gallego del descubridor de América.

Pretende que se realicen pruebas de saliva similares a las que se llevaron a cabo para tratar de demostrar, sin éxito, y sin fundamento alguno, el origen catalán o mediterráneo del insigne navegante. Alfonso Philippot, miembro de dicho colectivo, está completamente convencido de que esos análisis verificarán no sólo el origen gallego, sino que Pedro Madrugá y Colón son la misma persona, como viene sosteniendo desde hace años. Recuerda que ya hace más de cien años, García de la Riega fue el primero en apuntar la tesis de un Colón español y apunta que ahora, él va más allá.

«Mientras no se hagan esos análisis del ADN -explicó el investigador ante los micrófonos de Radio Voz Pontevedra- no podemos decir que tengamos una prueba fehaciente. Pero yo sostengo que ambos personajes son la misma persona basándome en la investigación genealógica y en el estudio individualizado de cada uno de ellos, dándose numerosísimas coincidencias en cuanto a fechas, contactos con personajes y razones que hubo para la ocultación de ese hecho». «Podríamos hablar -añadió- de un secreto de Estado, una ocultación voluntaria de la identidad por parte de los Reyes Católicos».

Secreto de Estado

Sostiene que ese ocultamiento viene precisamente de que Pedro Madrugá es un hijo bastardo de la Casa de Soutomaioir, de modo que llevaba el apellido de su madre. «El cambio de apellidos se produjo cuando tuvo que huir a Portugal por apoyar a la Beltraneja en lugar de a Isabel en la sucesión del trono de Castilla. Como otros muchos que huyeron a Lisboa, eran renegados y estaban prácticamente condenados a la muerte, por lo que se cambiaron los apellidos».

La citada comisión tiene localizados a muchos descendientes de los Soutomaioir por toda España. «Contrariamente a lo que pueda pensarse -indicó el especialista- la mayoría están en Andalucía y en Extremadura, porque esa familia, como otras muchas de la nobleza, participaron en la guerra para expulsar a los árabes y se desplazaron a esas zonas buscando nuevas tierras y más fértiles. Allí se establecieron y siguen manteniendo su propio apellido».



El castelo fue la residencia principal de la familia Soutomaioir

| M. MORALEJO

[Anterior](#)[Siguiente](#)

Relacionados de la noticia

Cargando